

(ENGLISH FOLLOWS)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Nomination d'une direction d'école par intérim à l'École Nouvelle Frontière

St-Isidore, mardi 16 mars 2021 - Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est heureux d'annoncer la nomination de **madame Annick Turgeon** au poste de directrice par intérim à l'École Nouvelle Frontière à partir de la rentrée 2021 jusqu'à la fin janvier 2022.

Madame Turgeon œuvre au sein du CSNO depuis 2005 comme enseignante à l'École Nouvelle Frontière, et depuis 2018, elle assume un rôle en administration scolaire, en tant que codirection adjointe de l'École Nouvelle Frontière.



À l'annonce de sa nomination, madame Turgeon s'exprime ainsi : *« Je remercie le Conseil scolaire pour la confiance qu'il m'accorde en m'offrant ce poste. Je crois qu'avec l'équipe formidable qui m'entoure, je saurai relever ce nouveau défi qui se présente à moi. »*

Durant cette période, monsieur Abasse Mané assumera le rôle de direction adjointe. Au retour de la directrice, madame Dena Boucher-Moon, madame Turgeon reprendra son rôle d'enseignante, ainsi que son rôle de codirection adjointe avec M. Mané.

Le Conseil scolaire remercie madame Turgeon d'avoir accepté ce poste et lui souhaite du succès dans ses fonctions de directrice par intérim à l'École Nouvelle Frontière.

- 30 -

Pour information : Brigitte Kropielnicki

Directrice générale
Conseil scolaire du Nord-Ouest
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
www.csno.ab.ca

PRESS RELEASE

For immediate release

Appointment of Acting Principal at École Nouvelle Frontière

St. Isidore, March 16, 2021

The *Conseil scolaire du Nord-Ouest* (Northwest Francophone Education Region) is pleased to announce the appointment of **madame Annick Turgeon** as acting principal of École Nouvelle Frontière for the period beginning at the start of 2021 school year until the end of January 2022.

Ms. Turgeon has worked for the CSNO in Grande Prairie since 2005 as a teacher at École Nouvelle Frontière, and since 2018, she has held a role in school administration, as co-vice-principal of École Nouvelle Frontière.

During this period, Mr. Abasse Mané will assume the role of vice-principal. Upon the return of the principal, Dena Boucher-Moon, Ms. Turgeon will resume her duties as teacher and as co-vice-principal with Mr. Mané.

On the announcement of her appointment, Ms. Turgeon said, *"I thank the School Board for their trust in me in awarding me this position. I believe that with the great team around me, I will be able to take up this new challenge put before me."*

The School Board thanks Ms. Turgeon for accepting this position and wishes her success as Acting Principal at École Nouvelle Frontière.

- 30 -

For information: Brigitte Kropielnicki
Superintendent of Schools
(780) 624-8855 or toll free 1-866-624-8855
www.csno.ab.ca

The Conseil scolaire du Nord-Ouest N°1 (CSNO) offers students a high-quality French language education which encourages a sense of belonging to the francophone community locally, in Canada and around the world.

The CSNO governs three francophone schools: École des Quatre-Vents (preschool to Grade 12) in Peace River, École Héritage (preschool to Grade 12) in Falher and École Nouvelle Frontière (preschool to Grade 12) in Grande Prairie.